

les scrupules d'un homme qui eût placé les lois divines au-dessus d'un préjugé cruel et suranné. Il lui paraissait tout simple que ceux qui voulaient obtenir la main de sa fille, bravassent la fatale adresse d'un duelliste émérite ; mais il s'agissait maintenant de la vie d'un fils chéri, et toutes les idées de Flavie sur ce genre de lutte étaient changées. Elle voyait ce fils tombant sous la balle homicide, ses yeux se fermant pour toujours, et la mort soudaine et terrible saisissant sa proie ; aussi son désespoir éclata en imprécations contre Albéric, en sanglots déchirants, et elle n'entendait même plus la voix de Laurence qui lui disait que pour racheter la vie de Frédéric elle avait promis d'immoler tout son bonheur à elle. Ce ne fut qu'après avoir entendu répéter plusieurs fois ces consolantes espérances que M^{me} Daverny se calma un peu.

— Mais aurais-tu réellement ce courage, dit-elle en levant sur sa fille ses yeux baignés de larmes, et ton père consentira-t-il ?

— Je l'espère, repartit Laurence.

— Mais il faut que Frédéric ne puisse soupçonner... le malheureux voudrait peut-être... à son âge on est si imprudent que le danger même a un certain attrait.

Laurence se sentit blessée au cœur ; elle se dit que sa mère ne pensait qu'à Frédéric, ne tremblait